



## Entrevista / Patricia Aguayo (Secretaria del Décimo Tribunal Colegiado en Materia Laboral con sede en San Lázaro)

CIUDAD DE MÉXICO (MANUEL DE SANTIAGO FREDA).- “Aun cuando los compañeros de la Corte se encuentran en una situación un tanto cuanto delicada por el tipo de funciones que se realizan ahí en la Corte, de todas maneras ellos no pueden dejar de tener el mismo sentimiento que nosotros tenemos de hacer algún acto de manifestación en contra de la reforma judicial. “Es una declaración que puso El Universal poniendo en mi boca palabras que yo no dije. Esa declaración la hizo el diputado **Saúl Téllez** cuando nos recibió los escritos que llevamos y que le entregamos en propia mano y que él nos explicó ‘vamos a poner en consideración de nuestras fracciones parlamentarias y los restantes de oposición el escrito que aquí ustedes nos traen’, pero sí nos aclaró ‘nosotros estamos totalmente consientes que los números no nos alcanzan, pero aun así yo me comprometo a que estos documentos que me traen yo los voy a poner a consideración de mis compañeros’, eso fue lo que declaró el diputado”.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!scea9b745401c42b99912c5bf461636d0?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!scea9b745401c42b99912c5bf461636d0&ithint=video&e=xU3k8E&migratedtospo=true&redeem=aHR0cHM6Ly8xZHZHJ2Lm1zL3YvYy9iZWJiOTkyYjMzODQ0YmFhLOVzVzNzYzRjUUsQ21STEZ2MFIxTnRBQjJNWWRWNDREQTRpcHhOTjZfbXVNZUE ZT14VTNrOEU>